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“Non è per lusingare le vostre orecchie di produttori 

che vi dico che il vino nostro è piuttosto buono e suscettibile 

di divenire eccellente come pochi vini sono in Italia, 

la natura dei terreni ove coltivansi le nostre viti, 

l’ esposizione e l’ altitudine dei nostri vigneti sono ricchezze 

che la natura non ha largheggiato a molti altri. 

Vi dirò di più che mi è parso che i nostri vini avessero una 

tale distinzione di corpo di soavità, di profumo, da fare 

piuttosto dei vini fini che dei comuni vini da pasto. 

Ho voluto farvi noto, nel caso non ve ne foste avveduti, 

quale ricchezza ci dorme tra le mani perche piuttosto che 

sciupare, permettetemi l’ espressione, il nostro vino per tutto pasto, 

potremo serbarne qualche bottiglia polverosa per essere sturata nei ritrovi 

geniali, far prendere a questo vino 

magari la via dell’ estero.” 
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